

'nl

TARIFA: 575 €

PAÍS: España

PÁGINAS: 4

ÁREA: 301 CM² - 26%

O.J.D.: E.G.M.: 25000

SECCIÓN: FERROL

FRECUENCIA: Diario



9 Julio, 2015

Los niños con diabetes tienen una cita en el campamento de verano que ofrece Fegadi

REDACCIÓN FERROL

Las actividades que organiza en Ferrol la Asociación de Diabéticos Ferrolterra llegan a su fin de temporada con la convocatoria del campamento de verano para niños con esta enfermedad, que organiza la Federación Gallega de Diabéticos, de la que forman parte las asociaciones de la comunidad.

El campamento tendrá lugar entre el 10 y el 18 de julio en el colegio Reibón de Moaña, Pontevedra, y en él podrán tomar parte tanto socios de las entidades como personas que no pertenezcan a la asociación.

El precio de las actividades es de 180 euros o 240, dependiendo de si se trata o no de un asociado, y las edades de los participantes deben oscilar entre los 8 y los 17 años.

Además de los niños con diabetes pueden participar hermanos, primos o amigos que se encuentren en la edad indicada.

Se trata de un campamento básicamente náutico, con actividades relacionadas con la pesca, el buceo, remo, etc., además de otras muchas actividades complementarias como la búsqueda del tesoro, visita a la isla de Ons, viaje en barco o realización de la ruta de los molinos, entre otras iniciativas.

Los niños deberán llevar el tratamiento farmacológico adecuado para los nueve días, desde insulina, agujas o glucómetro a tiras o lancetas.

CONSEGUIR AUTONOMÍA PARA LOS ENFERMOS

El objetivo de este campamento es normalizar la enfermedad de la diabetes. Por eso en el campamento conviven tanto diabéticos como no diabéticos, porque la única diferencia se encuentra en que unos tienen que inyectarse la insulina y otros no, como explican los organizadores. Estos señalan que los niños aprenden, además, que sus padres no van a estar ahí para avisarles de que se tienen que inyectar la insulina o que se tienen que medir los niveles de azúcar, por lo que les sirve para ser autónomos, aunque en todo momento en el campamento están controlados por profesionales. Así, cada año, el campamento de Moaña, que se desarrolla en el colegio Reibón, cedido por el Concello, dispone, además de los monitores de tiempo libre encargados de la organización de actividades, de enfermeros y endocrinos. El equipo de profesionales está integrado en el campamento de modo que realizan las actividades con los niños y estos no aprecian la vigilancia médica.